

PV OA 10/08/21

Réunion de l'Organe d'Administration (OA) de la Ligue Francophone de Triathlon (LF3)
Rue Fond Cattelain, 2 à 1435 Mont-Saint-Guibert (Siège social)

Réunion en présentiel	Lien de réunion :
10/08/2021	19H00
Président	Louis Bouillet (LB)
Vice-Président	Mégane Van Steenwinkel (MVS)
Secrétaire Général	Francesco Piovesan (FP)
Trésorier	Robin Pétré (RP)
Membres	Monique Houten (MH) Christopher Christiaens (CC) Luis Del Solo (LdS) Stéphane Ahn (SA)
Invité(s)	Pascale Caro (PC) Xavier Honnay (XH) Sylvain Thiebaut (ST) Samuel Duquenne (SD)

Bonjour, je vous prie de bien vouloir assister **en présentiel** à la réunion de l'OA en objet.

NB : la pause « sandwich » doit encore être ajoutée.

NB2 : selon l'évolution de la réunion, il est possible que des points soient postposés au projet OA, le cas échéant.

Ordre du jour	Qui	De	A	Remarque(s)
Accueil du Président Approbation PV du 25/06	LB	19h00	19h20	https://drive.google.com/file/d/1qMTnkhptzYmods5Eg4jAY6uD6gEblIZG/view?usp=sharing
Représentation LF3 au Epreuves CF	FP	19h20	19h25	
Projet : licences	LB	19H25	20H00	
Tri Haute Meuse : Propositions du groupe de travail Convention 2022 Cahier des charges	FP/CC	20h00	20h30	Discussion
Ironlake : présence d'un stand Lotto Epreuves CF	FP	20H30	20H40	Participation des employés et OA
Convention avec la Ligue Handisport : suivi	MH	20H40	20H50	
Inscriptions CB	MVS	20H50	21H00	
Débriefing des 3 stages du team développement	MVS	21H00	21H15	
1° Les changements de dates des compétitions et sur leurs acceptations ... 2° Les polos des champions francophones	LDS	21H15	21H30	
Formation Cadres	SD & ST	21H30	21H50	
Projet Arbitrage :	LB	21H50	22H10	Etat de la TOC régionale : Appel Candidats Inventaire du stock Organisation, ROI

				Défraiement, Formation Level1 Int'l.
Tour de table Bilan et objectif pour le prochain OA	Tous	22H10	22H30	

Pour l'Organe d'Administration,
Francesco PIOVESAN

Représentation Epreuves LF3 :

04/09 Tri Cross Charleroi : Robin Pétré.

12/09 Tri Equipes à Braine : Samedi Francesco Piovesan & Dimanche : Mégane Van Steewinckel.

03/10 Libramont : Monique Houten

17/10 Duathlon Ocquier : Monique Houten

Licences :

Création d'un groupe de travail : brainstorming entre 4,5 membres.

LB, PC, SD, FP & LDS se réuniront pour revoir la politique de licences (prix, avantages, ...)

Triathlon Haute Meuse :

Etat actuel : suite à l'annulation de l'épreuve, des contacts avec la ligue ont eu lieu à plusieurs reprises. Les conditions d'inscriptions ainsi que les publications sur le site et réseaux sociaux sont ambigus et contradictoires.

L'organisateur a évoqué durant ces discussions une éventuelle possibilité d'offrir un voucher sur la prochaine édition pour les athlètes n'ayant pas pris d'assurance annulation, dépendant d'une indemnisation éventuelle du fonds des calamités.

Il est fort probable que des athlètes se regroupent pour donner suite à ce refus d'indemnisation.

Ironlake :

La LF3 sera présente le jour du championnat de Belgique. Une tonnelle sera prévue.

Nb : similairement, la présence de la LF3 sur les épreuves du Championnat Francophone est validée.

Convention avec la ligue Handisport :

Monique contacte la LH, afin de revoir la convention.

Le cahier des charges ne prévoit actuellement pas de possibilité d'organiser une épreuve purement handisport

Actuellement, l'approche est inclusive, sans conditions spécifiées, mais au cas par cas.

Inscription Championnat de Belgique :

Le Secrétaire général contacte STPROM cc l'inscription au CB du mois de Septembre.

Une course type 'open' suivant le départ du CB est une possibilité.

Debriefing des stages Développement :

Une quinzaine d'athlètes présents aux stages développement, avec les jeunes du RCBT, TTB et TBCM. Certains ont du potentiel. MVS contactera les coaches de ces clubs afin d'échanger sur les possibilités d'entraînement.

Il y a des stages organisés à chaque vacances scolaires : 2 pour les Jeunes B. Également, il y a un pool féminin de 6,7 athlètes. Bonne ambiance sur les stages, les jeunes sont motivés et appliqués.

Plateforme Nolio : suggestion aux athlètes d'utiliser leurs accès, facilité pour tous de suivre leurs performances individuelles. MVS organisera un débriefing complet avec les athlètes.

Changement de dates des épreuves :

Vu les conditions sanitaires, certaines épreuves ont été déplacées sur septembre où le calendrier est bien rempli. A titre exceptionnel, l'OA a validé qu'il y a plusieurs épreuves le même jour, toutefois pour un public différent.

Formation des Cadres :

Formation au Luxembourg confirmée par Samuel.

Dédoublage de la formation à la Toussaint. La LF3 a reçu beaucoup de candidatures pour les prochaines formations. Actuellement : 18 personnes à St)Geoges s/Meuse et 12 au Luxembourg (où il reste quelques places).

Au niveau Cahier des charges MSI : mise à jour et validation.

Idem au niveau MSED.

La formation entraîneur est initiée, afin d'avoir des entraîneurs avant les JO 2028.

Rédaction du Cahier des charges (SD &ST). Définition des critères à formuler.

La formation Educateur s'effectuera tous les 2 ans. Le retard structurel ne peut pas être comblé.

Evènement :

LDS et XH/SD se charge de contacter le gérant du circuit de Mettet afin d'organiser des séances en septembre pour les licenciés.

Arbitrage :

Un projet est souhaité afin de revoir le fonctionnement de l'arbitrage :

ROI,

Equipements,

Formation,

Règles des prestations

Prix de l'arbitrage,

Fidélisation de l'arbitrage,

Les rapports d'arbitrage et autres documents

Communication de/vers l'OA.

Caution : formulation des règles, pour corriger les effets viciés (petits clubs)

Un groupe de travail : LB, MH, FP, XH et LDS.

Louis Bouillet, président.

